

2 mal Silber und 1 mal Bronze für das Gymnasium Hartberg bei den Landesschulschimeisterschaften in Obdach

Die Oberstufenmädchen Sara Kerschbaumer, Julia Prettenhofer, Alina Pölzelbauer, Anna Putz und Ann-Sophie Herbst belegten

für das Gymnasium Hartberg hinter dem Borg Murau den 2. Platz. Die Oberstufenburschen mit Andreas Guttman, Michael Faustmann,

Michael Feichtinger Sebastian Tödling und Matthias Felber wurden Vizemeister auch hinter dem Borg Murau

Die zweite Mannschaft des Gymnasiums mit Larissa Schweighofer, Alexandra Stögerer, Theresa Ziegler, Teresa Kulmer und Magdalena Hofer erreichte den 3. Platz.

In der Einzelwertung eroberten Sara Kerschbaumer und Andreas Guttman Silber in der Jugend II und Teresa Kulmer Bronze.

FI Mag. Christa Horn überreichte die Preise.



Die erfolgreichen Oberstufenmädchen

[>>Ergebnisliste](#)